

五十鈴中 学校だより

No.8 R2.12.1 発行 校長 平本 秀次

☆☆☆資源回収、ご協力ありがとうございました☆☆☆

11月29日（日）に、資源回収を実施しました。PTA主催の事業ですが、環境教育の一環として生徒も参加しました。第1回資源回収は実施できませんでしたが、事前にチラシ配布や地域の回覧板を通してお知らせしましたので、沢山の再生可能資源を回収することができました。PTA、地域、学校が協力して行う有意義な事業だと感じました。

資源回収で得ました収益金は、PTAからの備品購入や部活動の補助等として、生徒の教育活動に有効に使わせていただきます。ご協力、ありがとうございました。



☆☆☆2年生ピアノ公演&国際理解講話を実施しました☆☆☆

11月26日（木）に、2年生が卒業生のお話を聞くキャリア教育の一環として、本校卒業生のピアニスト西井葉子さんをお招きして、ピアノ公演・国際理解講話を実施しました。西井葉子さんは、日本とクロアチアを拠点として活動されているピアニストで、数々の国際コンクールで受賞されています。国際理解講話では、クロアチアの地理、歴史、文化等についてお話をしていただきました。ピアノ公演では、エリーゼのために（ベートーベン）、幻想即興曲（ショパン）、ラ・カンパネッラ（リスト）、ばら（ドラ・ペヤチェヴィッチ）、ガラス玉演戯（イヴォ・ヨシポヴィッチ）、プレリュード（ラフマニノフ）を演奏していただきました。多目的ホールの古いグランドピアノでしたが、西井さんは「中学校時代によく弾いたピアノで弾けたことは嬉しかった」とおっしゃっていました。生徒も間近でプロの演奏を聴いて、その迫力に感激していました。



◇来年度から新学習指導要領が実施されます◇

本年度から小学校で新学習指導要領が実施され、外国語活動や外国語科の授業、またプログラミング教育が始まりました。中学校は、来年度から新学習指導要領が完全実施されます。中学校でこれまでの学習指導要領と大きく異なる点は、評価に係ることです。具体的には、これまでは各教科の評価・評定は、4つの観点(国語は5観点)をABCで評価し5段階の評定に総括していましたが、来年度からは3つの観点をABCで評価し5段階の評定に総括します。

今までの4観点：「知識・理解」「技能」「思考・判断・表現」「関心・意欲・態度」

新たな3観点：「知識・技能」「思考力・判断力・表現力」「主体的に学習に取り組む態度」

4観点から3観点になることから、観点評価と5段階評定との関係がより明瞭になるように、通知表の表記の仕方等について検討をしています。

今後、新学習指導要領の実施の情報について、学校だより等でお知らせいたします。